

**Datenanschlussdose RJ 45 Schrägauslass, CAT 6A, Klasse EA
Industrierausführung für Hutschienenmontage**

**Data jack RJ 45 angled, CAT 6A, Class EA industrial design for DIN
rail mounting**



Bild/Pic. 1

<p>Hersteller: Eurolan GmbH Scheeßel</p> <p>Montage: Einbau für die Hutschienenmontage 35 mm</p> <p>Erdung: Anschluss auf der Hub/Switch Seite, muss die Datenanschlussdose geerdet werden.</p> <p>Beschreibung: 2-fach RJ45 Datenanschlussdose, CAT 6 Class EA bis zu 500 MHz, geeignet für 10Gbit Ethernet, mit Hutschienenclip, vertikaler Kabelanschluss, Zentralplatte 50 x 50 mm mit Beschriftungsfeld inkl. integrierten Staubschutzklappen, großflächige Schirmung durch das Zinkdruckgussgehäuse und der voll abdeckende Schirmdeckel erfüllt die EMV Anforderung der EN 55022. Kabelinstallation über LSA-Leisten, farbcodiert nach EIA/TIA 568 A&B. Farbe reinweiß RAL 9010.</p> <p>Maße: Höhe 50 mm, Breite 50 mm, Tiefe 45 mm</p>	<p>Manufacturer: Eurolan GmbH Scheeßel</p> <p>Assembly: Installation for the top hat rail packaging 35 mm</p> <p>Grounding: The data junction box must be grounded terminal connection on the hub/switch's side.</p> <p>Description: 2-fold RJ45 data junction box, CAT 6 Class EA up to 500 MHz, suitable for 10 Gbit Ethernet with top hat rail clip, vertical cable access, central flat, Central plate 50 x 50 mm with dust protection flaps integrated, incl. lettering space, extensive shielding by the zinc die cast case and the shield cover cap fulfils the EMV request of the EN 55022 cable installation about LSA lasts, color coded to EIA/TIA 568 A & B. color. pure white RAL 9010.</p> <p>Measures: Height of 50 mm, breadth of 50 mm, depth of 45 mm</p>
---	--

Alle Informationen in den Datenblättern von EUROLAN GmbH wurden nach bestem Wissen und Gewissen erstellt. Sie werden regelmäßig kontrolliert und aktualisiert. Für eventuell noch vorhandene Irrtümer oder Fehler wird keine Haftung übernommen. Änderungen vorbehalten.

The information furnished by EUROLAN GmbH in this data sheet is believed to be accurate and reliable. However, no responsibility is assumed by EUROLAN GmbH for its use. EUROLAN GmbH reserves the right to change circuitry and specifications at any time without notification to the customer.



www.eurolan.de

Bestellinformation / Ordering Information

Ausführung / Model

Datenanschlussdose RJ45, CAT 6A
Data jack RJ 45 angled, CAT 6A

Bestellnummer / Part Number

520820

EUROLAN GmbH

Harburgerstr. 2-4
27383 Scheeßel

Amtsgericht Walsrode HRB 71573 email: eurolan@eurolan.de

Tel 0049 4263 985480
Fax 0049 4263 985489

-201203